
Nach einführenden Worten von Frau Adolfs bittet der Ausschussvorsitzende den Leiter der 
Feuerwehr, Herrn Michael Stricker, um Erläuterung des vorgelegten Brandschutzbedarfsplans.  
Herr Stricker erläutert den Brandschutzbedarfsplan ausführlich. Hierbei geht er unter anderem 
auf die festgelegten Schutzzielfestlegungen, die Soll-/Ist-Struktur im Personalbereich, die 
Feuerwehrgerätehäuser und den Fahrzeugbestand ein. 
Fragen der Ausschussmitglieder werden von ihm umfassend beantwortet. Hierbei ist der 
Personalnotstand der Feuerwehr ein Hauptanliegen der Sitzungsteilnehmer. 
Herr Stricker teilt dem Ausschuss in diesem Zusammenhang mit, dass die Feuerwehr zu 
Werbezwecken in Zusammenarbeit mit der Realschule Bergneustadt plant, dort eine Feuerwehr-
AG anzubieten. Man hofft, auf diesem Wege dringend benötigten Nachwuchs für die Feuerwehr 
gewinnen zu können. 
Herr Bürgermeister Halbe bedankt sich bei der gesamten Feuerwehr und ihrem Leiter für die 
geleistete Arbeit und die Bereitschaft auch in Zukunft ehrenamtlich die Aufgaben der Feuerwehr 
wahrzunehmen. Insbesondere bedankt er sich für die intensive Unterstützung bei der Erstellung 
des Brandschutzbedarfsplans, wodurch eine kostenintensive Fremdvergabe vermieden werden 
konnte. Darüber hinaus bedankt er sich bei den Arbeitgebern der Feuerwehrkameraden, die ihren 
Mitarbeitern die Ausübung ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit ermöglichen.  
Abschließend weist er darauf hin, dass Herr Stricker sowohl im HFA als auch im Rat für die 
Beantwortung der Fragen aus dem jeweiligen Gremium in der Sitzung zur Verfügung stehen 
wird. 


